

Musikschule stellt Instrumente vor

Am Samstag, 26. August 2017, lädt die Musikschule kleine und große Interessierte zu einem Tag der Offenen Tür ein. Von 10:30 bis 12:30 Uhr können dann in der Lindenstraße 13 die unterschiedlichsten Musikinstrumente ausprobiert werden. Von Flöte über Saxophon bis zum Fagott, von Geige bis zum Kontrabass, von klassischer Gitarre bis E- Bass, von Trompete bis Tuba und von Klavier bis Akkordeon oder Keyboard werden sie von den jeweiligen Musikschullehrern und auch Schülern vorgestellt.

Alle Fragen rund um Musikinstrumente, Möglichkeiten des Unterrichts oder des Ensemblespiels werden beantwortet. Wer an der Tombola teilnimmt, kann neben Sachpreisen einen Schnupperkurs mit vier Unterrichtseinheiten im Instrument seiner Wahl gewinnen - oder sich schon vorher anmelden im Musikschulbüro unter (05032) 894910.